

すみかだより 6 月

店舗名	トピックス（フリー書き込み）
観光通り支店	<p>焼麺屋にぼてつをご存知でしょうか。もともとはさんぶり横丁にもあったのですが閉店し、弘前のみで営業していたお店です。定期的に弘前まで通っていたのですが、この春、浪館通りのローソンの隣に移転してきました！（我が家からめちゃ近い！）中華そばもあるのですが、おすすめは『にぼそば』です。ソースではなく煮干し醤油の焼きそばなのです。とてもおいしいのでぜひ食べてみてください！ちなみにソースなら、もちろん金沢の小鹿の焼きそばですよね。</p> <p>野澤</p>
つがる総合病院前支店	<p>私事ですが、この度結婚し、つがる市車内に 引越ししました。近くに車内海水浴場や みちのえき「フラット」、高山稻荷神社があります。高山稻荷神社には千本鳥居があり、外国人観光客にも人気だそうです。 青森市から約 50km 離れていますが、機会があつたら来て下さい。</p> <p>工藤 美紀</p>

店舗名	トピックス(フリー書き込み)
市民病院前支店	<p>今年3月より入社しました新人薬剤師の小川です。今は調剤と薬の場所を覚えるだけでオーバーフローしていますが、5月中旬・無事に厚労省から薬剤師の登録通知が来たので、次のステップに進むよう頑張っています。</p> <p>好きなもの(こと)は、ラーメン、甘いもの、ゲーム、水泳(ピア)…とここに書ききれないくらい多くあります。他人の好きなことを聞いて、自分も挑戦してみるのも好きなので皆さんお気軽に(口)うなごえください!嫌いなものはピーマンとゆさびです。絶対に与えないでください。絶対に。(死んでしまいます)</p> <p>薬剤師としても、社会人としてもまだまだヒヨッコなのが迷惑をかけてしまうこともありますが、1日でも早く一人前になれるよう努力していきます!どうか温かい目で見守ってください…。</p> <p style="text-align: right;">本店 小川</p>
緑支店	<p>最近、大野通りの元々ハハ(はちや)があった場所に、新たにひらこ屋の2号店ができまして、早速行きました。激混みでしたがこってり系の煮干しラーメンが旨かったです。次はあっさり煮干し、その次はバラそばを食べに行く予定です。</p> <p style="text-align: right;">岩崎</p>